

## Menschenrechtliche Grundsatzerklärung

Bei PPP verpflichten wir uns zur Förderung und zum Schutz der Menschenrechte in allen unseren Geschäftsbereichen und Beziehungen. Unsere Prinzipien basieren auf den universellen Menschenrechten, wie sie in der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte der Vereinten Nationen verankert sind.

### Grundsätze:

1. **Achtung der Menschenwürde:** Wir respektieren die Würde jedes Menschen und erkennen die fundamentalen Rechte aller Personen an, unabhängig von Rasse, Geschlecht, Religion, Herkunft, Alter oder anderen Merkmalen.
2. **Faire Arbeitsbedingungen:** Wir sorgen für sichere und gesunde Arbeitsbedingungen, setzen uns gegen Zwangsarbeit, Kinderarbeit und Diskriminierung ein und fördern faire Löhne sowie angemessene Arbeitszeiten.
3. **Gleichberechtigung und Inklusion:** Wir fördern eine Kultur der Gleichberechtigung und Inklusion, in der alle Mitarbeiter\*innen gleiche Chancen und Rechte haben.
4. **Transparenz und Verantwortung:** Wir handeln transparent und verantwortungsbewusst, sowohl in unserer Unternehmensführung als auch in unseren Geschäftspraktiken.
5. **Umweltbewusstsein:** Wir verpflichten uns zu umweltfreundlichen Praktiken, die den Schutz der natürlichen Ressourcen und die Förderung der Nachhaltigkeit zum Ziel haben.
6. **Gemeinschaftsengagement:** Wir fördern soziale Projekte, die zur Verbesserung der Lebensbedingungen beitragen.

### Umsetzung:

- **Schulungen und Sensibilisierung:** Wir fördern aktiv die regelmäßige Teilnahme an Schulungen und Sensibilisierungsprogrammen für unsere Mitarbeiter\*innen an, um das Bewusstsein für Menschenrechte zu stärken.
- **Beschwerdemechanismen:** Wir stellen zugängliche Mechanismen bereit, über die Verstöße gegen diese Grundsätze gemeldet werden können. Die Beschwerden werden anonym behandelt und ausgewertet.
- **Partnerschaften und Zusammenarbeit:** Wir arbeiten eng mit lokalen und internationalen Organisationen zusammen, um die Einhaltung der Menschenrechte zu gewährleisten und kontinuierlich zu verbessern.

Wir bei PPP glauben fest daran, dass der Schutz und die Förderung der Menschenrechte nicht nur eine moralische Verpflichtung, sondern auch eine Voraussetzung für nachhaltigen Erfolg ist.